

La lettre du village de Saint-Gibrien n°38 / février2024

CEREMONIE DES VŒUX

Pour la deuxième année consécutive toutes les Saint-Gibriennotes et tous les Saint-Gibriennots ont été invités à la traditionnelle cérémonie des vœux les 14 et 28 janvier 2024.

De très bons moments de convivialité, en partageant les galettes de Nadège et Frédéric, agrémentées des fèves de Michèle et René.

Lors de ces vœux, Pascale et Philippe ont été mis à l'honneur pour la réalisation, bénévolement, des décorations de Noël, Séphora et Jérôme pour l'organisation des Non-Essentiels de Saint-Gi, Nadège et Frédéric pour leur participation active et pour les galettes et les brioches, Michèle et René pour leurs créations de fèves, depuis 3 ans, sur le thème de la commune et Jeanine épouse de Francis Gobillot, porte-drapeau de la FNACA (Fédération Nationale des Anciens Combattants d'Algérie), absent lors de la cérémonie, qui a reçu l'insigne de porte-drapeau.



REQUALIFICATION RD3

Le projet phare de la commune pour l'année 2024 sera la requalification des abords de la RD3. Les travaux préparatoires qui consistent en l'effacement des réseaux et au nettoyage des canalisations enterrées ont débuté et dureront une bonne partie du mois de février. Pour ce projet ambitieux nous comptons sur les subventions qui pourraient nous être accordées, subventions sans lesquelles le projet deviendrait très compliqué à réaliser. Si les travaux de nettoyage des canalisations sont pris en charge par la CAC pour la compétence détenue, l'effacement des réseaux coûtera à la commune près de 33 000 \in et le projet de requalification près de 400 000 \in . Le projet est d'ores et déjà affiché sur le panneau d'affichage sur le fronton de la mairie

Une présentation du projet sera réalisée le lundi 26 février à 18h30 dans la salle communale. Cette présentation est ouverte à tout le monde.



NOUVEAU A SAINT-GIBRIEN

Depuis le 20/11/2023, Monsieur David-Alexandre DESCOTES est libéral dans notre commune pour les activités de Médiation Familiale pour les situations de séparation parentale de gestion des conflits. Il propose également des Thérapies Familiales où il reçoit les enfants, les adolescents, les adultes, les couples et les familles. Il fait des suivis de Guidance Parentale pour la prise en charge des enfants et le suivi éducatif.

Pour de plus amples informations :

• Téléphone: 07 82 03 11 77;

Adresse mail : <u>da.descotes@free.fr</u>;Site web : <u>www.mediation-reims.com</u>



ASSOCIATION SAINT-GIBRIEN SOLIDAIRE

L'équipe organisatrice de la virade de l'espoir a décidé de changer de cause. Cette année, c'est au profit du Téléthon que l'action sera menée le 22 septembre. Le fonctionnement de l'AFM (Association Française contre les Myopathies) étant différent de l'Association Vaincre la Mucoviscidose, il a fallu créer une association dédiée à cette organisation. "Saint-Gibrien solidaire" a ainsi vu le jour. Toutes les associations du village conservent leur rayonnement.

N'hésitez pas à vous porter bénévoles pour les différentes activités proposées tout au long de l'année dans notre village.



A VOS AGENDAS Activités proposées par les associations du village et par la commune en 2024

31/03 : Pâques pour les enfants de 0 à 11 ans

14/04: nettoyons la nature avec un

pique-nique

20-21-22/04 : fête foraine **07/05** : apéro gourmand

 $\mathbf{08/05}$: commémoration du 8 mai 1945

26/05: brocante de Saint-Gibrien

22/06 : feux de la Saint-Jean 29/06 : apéro gourmand

29-30/06: les Non-Essentiels de Saint-GI

Juillet: un apéro gourmand Août: un apéro gourmand 20-21-22/09: Téléthon 01/11: boom d'Halloween 02/11: Soirée vin charcuterie

11/11 : commémoration du 11 novembre

1918

15/12 : Noël des enfants

L'équipe organisatrice de la brocante du village recherche des bénévoles. Réunion de tous les bénévoles le samedi 16 mars à 10 heures dans la salle communale.

PROJETS 2024

Outre le projet de requalification de la RD3 et suivant les disponibilités financières, le conseil municipal a validé la création d'un parcours sportif. Ce parcours sportif comprend un parcours de santé prévu le long du chemin qui mène au belvédère, en laissant, bien entendu la libre circulation des machines agricoles et des voitures des pêcheurs qui ont une autorisation d'accès. Il comprend aussi une tyrolienne qui sera installée à côté du city stade.



